



Von links : Andrea Rüppel (Betriebsrat), Jan Köberich (Leiter Ausbildungswerkstatt), Ann-Kathrin Graf (Azubi), Sofia Sachdev (Azubi), Daniel Wagner (Azubi), Marius Ebert (Azubi), Dr. Martin Schröder (Geschäftsführer)

## Unsere neuen Auszubildenden stellen sich vor :

Am 01. September 2019 haben 4 neue Mitarbeiter/innen ihre Ausbildung zum Industriemechaniker oder Mechatroniker bei der Honeywell Gas Technologies aufgenommen. Wir begrüßen Ann-Kathrin Graf, Sofia Sachdev, Daniel Wagner und Marius Ebert.

**Ann-Kathrin Graf :** Ich bin 19 Jahre und komme aus Uschlag. Ich unternehme gerne etwas mit meinem Hund oder verbringe meine Freizeit gemeinsam mit Freunden.

**Sofia Sachdev :** Ich bin 19 Jahre und komme aus Kassel. In meiner Freizeit mache ich Musik (Klavier und Gesang) und male Portraits.

**Daniel Wagner :** Ich bin 16 Jahre und komme aus Baunatal. In meiner Freizeit gehe ich ins Fitnessstudio und unternehme gerne etwas mit Freunden.

**Marius Ebert :** Ich bin 19 Jahre und komme aus Großalmerode. Meine Hobbies sind Enduro fahren und mit Freunden an Autos basteln.

Wir wünschen unseren Auszubildenden alles Gute und einen erfolgreichen, sicheren Start.